

**KEMENTERIAN KESEHATAN REPUBLIK INDONESIA
POLITEKNIK KESEHATAN KEMENKES RI RIAU
JURUSAN KEBIDANAN PROGRAM STUDI D-III KEBIDANAN**

LAPORAN TUGAS AKHIR, MEI 2018

RISKA PITRIANTI

**ASUHAN KEBIDANAN KOMPREHENSIF PADA NY. L DI BPM ERNITA
KOTA PEKANBARU TAHUN 2018**

XI + 147 Halaman, 7 tabel, 6 lampiran

ABSTRAK

Berdasarkan data WHO tahun 2015 AKI diseluruh dunia diperkirakan 216/100.000 kelahiran hidup dan AKN turun 47% menjadi 19/1000 kelahiran hidup. Bidan diakui sebagai profesional yang bertanggung jawab dan akuntabel bekerja dalam kemitraan dengan perempuan, untuk memberikan dukungan, perawatan, nasihat selama kehamilan, persalinan dan masa nifas, termasuk bayi baru lahir. Oleh karena itu dilakukan asuhan komprehensif mulai dari hamil, persalinan, nifas, bayi baru lahir serta KB. *Continuity of Midwifery Care* adalah terbangunnya relasi antara seorang perempuan dan bidan untuk bekerja sama secara kemitraan dalam asuhan selama kehamilan, persalinan dan masa nifas. Laporan Tugas Akhir ini membahas mengenai asuhan kebidanan secara komprehensif dan berkesinambungan meliputi ibu hamil mulai usia kehamilan 28 minggu sampai aterm, bersalin, nifas, bayi baru lahir serta KB di BPM Ernita Amd.Keb Kota Pekanbaru. Pelaksanaan dilakukan sesuai standar asuhan kebidanan menggunakan manajemen varney dengan pendokumentasian SOAP. Asuhan dilakukan mulai dari Desember 2017 hingga Mei 2018 yang dilakukan di BPM Ernita Amd. Keb dan rumah pasien. Asuhan kehamilan dilakukan sebanyak 4 kali kunjungan. Selama kunjungan ditemukan masalah yang fisiologis dan sudah teratasi sesuai keluhan ibu. Pada asuhan persalinan tanggal 14 Maret 2018 tidak ditemukan penyulit maupun komplikasi. Asuhan nifas dilakukan sebanyak 3 kali kunjungan termasuk asuhan KB, ibu belum memutuskan untuk menggunakan KB, selama kunjungan tidak ditemukan masalah maupun penyulit pada ibu. Asuhan neonatus dilakukan sebanyak 3 kali kunjungan, selama kunjungan tidak ditemukan masalah maupun penyulit pada bayi. Diharapkan bidan mampu menganalisa serta memberikan asuhan sehingga dapat mendeteksi dini komplikasi yang terjadi sehingga dapat menurunkan AKI dan AKB.

Kata Kunci : Asuhan, Kebidanan, Komprehensif

Daftar Bacaan : 56 Referensi (2002-2017)